
【修了生の方からの声】 

 

(令和 4 年度第 1 回ヤンプロ修了生) 

・この度は国際規格開発に関して貴重な講座を受講させていただき感謝いたします。戦略的な規格開発の考え

方や経験豊富なベテラン講師の経験談、また比較的年齢の近い講師のリアルなアドバイスなどどれも今後の国

際規格業務に役立つ講座であったと感じております。 

 

(令和 4 年度第 2 回ヤンプロ修了生) 

・年齢的にはヤングとは言い難く、かつ英会話経験も乏しいですが参加する機会を頂きありがとうございました。

実際に受講してみて、当初の想定よりも更に深く広く学べ、かつ、楽しい講座だったと考えています。 弊社でこ

れまで参加者がいたのかは実は全く知らないのですが、この講座はもっと広く認識してもらい、多くの人材に参

加してもらいたいと思っています。ということから、大変微力ですが、私の所属する組織内でも広報していきたい

と思います。（参加者に内部での広報活動を義務付けてもいいのではないかなと思うくらいです。無償でこれだ

けの学びの機会があるなんてすばらしいと思います）  

 

(令和 5 度第 1 回ヤンプロ修了生) 

・全体を通して日々の業務ではあまり関わることの少ない分野や業界の方とも、「国際標準化」という共通言語を

通して交流できる非常に良いプログラムであり、参加して良かったと感じました。 

 

・4 日間、今までにない本当に有意義な時間でした。たったの 4 日間ですが、毎日が非常に刺激的で学ぶことが

たくさんありました。10 時から 18 時までと長く感じていましたが、日数は少ないので予定も立てやすく、密な時間

を過ごすことができたと思います。参加者の方も皆さん優しく知識の豊富な方ばかりで、自分がこの中にいるの

が大変恐縮な思いで毎回参加させていただきました。本当にありがとうございました。これから英語を基礎から

学び、国際標準化への関わりを深めていきます。      

      

・自分の若い頃にこのようなプログラムに参加する機会があったら良かったなと思いましたので、ぜひ若い方へ

の宣伝活動と普及活動に引き続きご尽力頂きたいと思いました。     

       


